
本日の例会
10月26日㈭　15：00～1６：00
移動例会と石川酒造㈱　見学
　15：00�開会
　15：20～15：50
卓話：�ガバナーエレクト　東京福生ＲＣ　石川彌

八郎様（石川酒造㈱　代表取締役蔵元）
　15：50�閉会
　16：00～17：00��石川酒造の見学
　17：30～　懇親会

次回の例会
11月２日㈭��12：30～13：45　
米山・ロータリー財団フォーラム　山本委員長
卓　話：高　賢さん（米山留学生）

10 月 12 日　例会報告
司会　　　鈴木会員
開会点鐘　里見会長
ロータリーソング
ソングリーダー　山本会員

☆会員総数　　　　���　　35名
☆出席規定適用者数���　　27名
★本日の出席者総数���　　24名
★〃　免除者出席数　　�����3名
★本日の出席率　　　　���80％
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第  12回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

【珠玉のことば】

成功は99％の失敗に
支えられた１％である

（本田宗一郎『ミシガン工科大学記念講演』）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

宗一郎は「世界のホンダ」と言われる本田
技研工業の創始者です。ここまでに至る
道程は決して順調ではなく、筆舌に尽くし
がたい苦労と挑戦の連続であったので
す。変化の激しい社会において、既存のも
のに安住するのではなく、失敗を恐れず
に果敢に挑戦していくのです。

４月第二例会
クラブ内協議会例会
４月15日㈯　10：00-12：00
現地開催
■出席者数：９名
　（うち自クラブ会員名９出席、出席率30％）
■例会内容
　�　今回の例会では、自クラブ内の今後の例会の
予定や、現在のタスクの進捗状況などを改めて
把握・クラブ内に周知するために「クラブ内協
議会例会」を実施しました。現会長が４月から
新社会人となることで、土日参加が厳しくなる
ことで、クラブの運営や取りまとめを話し合う
必要がありました。新年度に向けての課題や、
それまでの運営の方法を協議し、活動指針をま
とめました。また、来る５月７日に当地区の年
次大会が実施されるので、表彰の司会といった
自クラブのタスクと、メインプログラムの開催
方法について確認し、内容をブラッシュアップ
していくことでまとまりました。来年度にむけ
ての引き継ぎなど、円滑な運営がなされるよう
にしていきたいです。

　（報告：岩崎）

　10月12日  例会スナップ

受付当番： 榊原一久会員、佐藤美枝子会員、米山慶一会員、髙木義男会員公共イメージ向上委員会　委員長 渡邊裕之、副委員長　加古博昭、委員　石川宜司・佐藤久雄・長尾益男

今月の司会　鈴木孝雄会員



　ニコニコ
佐藤美枝子会員　�お誕生日のお祝い有難うござい

ました。早速素敵なコップ使い
ました。

山本会員　　�先週誕生祝いを頂きましたが、キャ
ッシュレスの為ニコニコが出来ませ
んでした。たまたまですが、本日が
誕生日です。67才です。

細田会員　　�昨日は大学卒業55周年の会をホテ
ルで開催し、里見会長、ホテルの方
に大変お世話になりました。出席の
皆様満足して帰られました。ロータ
リーのご縁に感謝しております。

本日の合計額：20,000円
今年度ニコニコ累計額：185,000円

　会長報告
１．��佐藤芳郎ＲＩ理事より
　　�日本経済新聞10月15日朝刊全国版にロータ
リーの広告が掲載される

２．榎本稔会員のお祝い会
　　�榎本クリニック創業31周年、榎本稔先生米
寿のお祝い会

　　�10月６日㈮�帝国ホテルに招待いただいた都
内の便利な場所７か所で通うことのできるク
リニック入院などで社会から隔離するのでは
なく、地域で生活を営む中で精神医療を行う
和太鼓、合奏、サンドアートなど、榎本先生
にお世話になった方々がすばらしい芸術を披
露「面倒なことを排除したい」という発想で
なく、社会がさまざまな人を包み込んで生活
することの大切さをあらためて教えていただ
いた。

　幹事報告
１．�東京リバーサイド・東京目白ＲＣより、例会
場及び例会日変更のお知らせ　詳細は事務局
まで

２．来週19日例会休会　26日は移動例会

　10月12日　会員スピーチ
浅原　英明会員歴
入会　　昭和61年５月７日
1991-92　　国際奉仕委員（世界社会）
1994-95　　クラブ奉仕委員（雑誌）
1995-96　　クラブ奉仕委員（広報）
1997-98　　国際奉仕委員長
1998-99　　クラブ奉仕委員（会員増強）
2000-01　　幹事
2003-04　　副会長
2004-05　　会長
2005-06　　クラブ奉仕委員（ＩＴ・ＯＡ推進）
2007-08　　職業奉仕委員長
2009-11　　クラブ奉仕委員（会員増強・退会）
2012-13　　クラブ奉仕委員（会員選考・分類）
2013-14　　クラブ奉仕委員（会員増強・退会）
2016-18　　クラブ奉仕委員（会員選考・分類）
2018-21　　クラブ奉仕委員（会員増強・退会）

ポール・ハリス・フェロー　　1993.11
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　　
1995.8①　　2016.12②
米山功労者　　2002.7③

　10月12日　会員スピーチ
　テーマもなく、15分ということで、旧豊島東
ＲＣの方は小生のことを存じ上げないと思います
ので、自己紹介をさせて戴きます。そこらのクイ
ズ番組でも住所、氏名、年齢、職業が募集要項で
すが、それは名簿を見れば分かるので、では終わ
ります。という訳にもいかないので、先ず誕生日
の説明を致します。

　1945年６月14日で終戦の２か月前です。中川
会員が10日前、アウンサンスーチーが５日後と
いう日です。今日は何の日というのがありますが、
６月14日は1777年フィデルフィアで星条旗が独
立軍のシンボルに決まりました。アメリカでは
ザ・フラッグデイという日です。実はもうひとつ
のフラッグデイがあります。1914年今度はパリ
で決まりました。それは五輪旗がオリンピックの
シンボルになったことでした。
　それ以来私は独立と平和が自分に課せられた使
命と思っております。しかし2016年アメリカ大
統領にトランプ氏が当選し新聞に載ったプロフィ
ールを見たら1946年６月14日生まれとありまし
た。それ以来私は独立と平和の話はしないことに
しておりますが、今日は正直に申し上げた方が良
いと思い敢えて申し上げました。
　次に私に至る宮部家の話をしようと思います
が、450年以上長きになりますので、省略させて
戴き、ロータリーの話に移ります。
　池袋ロータリークラブに1989年9月、入会させ
て戴きました。1996年～1997年に幹事を仰せつ
かり2004年～2005年会長を仰せつかり、本日ス
ピーチをされた浅原さんと同期の会長です。
　2014年～2015年鈴木ガバナーの下で副幹事
兼会計長を仰せつかりました。会計長の翌年は地
区財務委員長に就任する慣例でしたので、就任さ
せて戴きました。その間池袋ＲＣの50周年や60
周年の実行副委員長等させて戴きました。
　ロータリーの奉仕という理念は素晴らしいもの
で、仕事と生活と一体となって進めていく人生そ
のものです。鈴木ガバナーの月信の６月最終号に
福澤諭吉の「学問のすすめ」の一節を引かれ『人
の心事は高尚ならざるべからず、心事高尚ならざ
れば働きもまた、高尚なるを得ざるなり』と説か

れました。もう少しロータリー活動を真面目にや
っていれば、違った人生だったかもしれないと思
うこの頃です。

　池袋RAC 2023年4月活動報告
会長　岩崎龍賀
４月第一例会
エイプリルフール例会
４月１日㈯　14：00-16：00
南大塚地域文化創造館
■出席者数21名
　（うち自クラブ会13名出席、出席率43％）
■例会内容
　�　４月第一例会では、懺悔例会を行いました。
懺悔したい事を紙に書き、発表して貰うという
内容です。発表からは、過去の仮病や恋愛の過
ちなどが飛び交っておりました。内面を知って
親睦を図る趣旨で行いましたが、当初は不安で
一杯でした。しかし、例会後、食事会に繋がっ
た事から、少なからず役立てられたのかと存じ
ます。
　�　奉仕委員として主宰する例会は今年度最後か
と思われますが、納得のいく最後の例会となり
ました。　　　　　　　　　（報告者：堂免周平）

会員スピーチ　浅原英明会員

会員スピーチ　宮部一弘会員


